
2009 年度日本気象学会東北支部第 2 回理事会 議事録

日時：2010 年 3 月 12 日（金） 16 時 15 分～18 時 00 分
場所：仙台管区気象台会議室（4 階）
出席：中井、青木、岩崎、境田、鈴木、橋本、佐々木、渡邊（以上理事）、中村（会計監査）、

須田、安田（以上幹事）（敬称略）
欠席：森田、岡本（敬称略）

鈴木理事が議長を担当

議題１ 支部長挨拶

議題２ 役員の交代

役員の転出に伴う後任は気象台から選出することとし、支部長が次の役員候補を紹

介し、支部長代理には岩崎理事を指名した。

2011 年支部気象講演会開催予定の岩手県からの地方理事として、盛岡地方気象台長

に依頼している旨の説明が事務局からあった。

気象予報士会から支部理事に加わってもらうため、理事選挙に間に合うように、事

務局から気象予報士会に連絡を取ることとした。

議題３ 2009 年度事業報告

事務局から議案のとおり報告があった。平成 22 年度科学研究費補助金の申請は、

労力の割に実がないということで申請しなかった旨の補足があった。

議題４ 2009 年度会計報告

支部役員選挙費と本日理事会開催費は後日 2009 年度会計に加えることとした。

議題５ 2009 年度会計監査報告

中村会計監査から、会計報告に誤りがないことを認めると報告があった。

議題６ 2010 年度事業計画（案）

1) 東北支部気象講演会

佐々木理事から、計画案と講演者の候補について説明があった。

10 月ぐらいに開催することとし、次の理事会で内容等を確定できるよう、佐々木理

事にお願いした。

2011 年度の科研費申請は行わないこととし、議案から削除することとした。

2) 東北支部気象研究会、3）サイエンスカフェの開催、4）支部だよりの発行、5）支

部理事会 は議案のとおり了承された。



議題７ 2010 年度予算案

議案のとおり了承された。

議題８ その他

1) 全国理事会報告（岩崎理事）

第 35 期第 10 回理事会資料に沿って主に次のことについて報告された。資料に疑問点

等があったら事務局から本部に問い合わせるよう指示があった。

・日中韓共同開催会議用準備金として年間 40 万円を 6 年間積み立てる。

・事務局移転費用準備金として年間 60 万円を 5 年間積み立てる。

・公益社団法人になるということで会計改革を進めてきたが、公益社団法人になるこ

と自体の議論が始まっている。

・九州では大人数が参加できるようサイエンスカフェに代わる行事を考えている。

・奨励賞に 7 名の推薦があった。

・大阪支部は秋季大会の予算として 50 万円の増額を要請した。

2）支部独自活動

サイエンスカフェを開催する。

3）事務局から

①東北支部会員数（個人会員）

「地方気象台で会員を増やす努力をしたい。」と支部長から発言があった。

②旅費等について

議案のとおりとした。

4) その他

・支部だより次号に役員選挙の結果を載せる予定。

・選挙の管理人（岡本先生の後任）を早めに決める。

閉会

以上 （文責 須田）


